

# Presentarán la organización internacional ARTICULACIÓN POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA

**Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 03/06/2020**

El próximo domingo 7 de junio se presentará la organización internacional ARTICULACIÓN POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA. Esta organización está integrada por educadores que laboran en diversos niveles educativos de América latina, los cuales se han caracterizado por impulsar diversas iniciativas en sus países y en la Región.

Cuatro líneas de trabajo se estarán impulsando en una primera fase (han anunciado los integrantes, que este rubro estará en permanente actualización):

1. Hacia una Educación pública centrada en la cooperación genuina. Coordinada por Herman Van de Velde de Nicaragua
2. Disputas ideológicas en la educación pública. Coordinada por Francisco Vasquez de Perú
3. Políticas educativas pospandemia. Coordinada por Oswaldo Antonio de México
4. Educación pública y Tecnologías. Tensiones entre el mercado y el derecho a aprende. Coordinada por Candido Flores de Honduras

El propósito de esta Articulación es construir de forma cooperativa preguntas y respuestas contextualizadas ante el reto de impulsar una educación pública en un momento que se denomina de pospandemia. El llamado que hace la Articulación es para unir manos, pensamientos, pies, historias y voces para acompañarnos en la defensa de la educación pública desde el pensar y actuar en y desde las prácticas cotidianas.

La Articulación se presentará este próximo domingo 7 de junio a las 11 de la mañana hora del centro de la Ciudad de México a través de la plataforma: <https://www.facebook.com/AgendamxConsultores>

**Fecha de creación**  
2020/06/03